
Excma. Sra. Dª Paloma Martín 

Presidenta del Canal Isabel II                                                         Asociación Parque SÍ en Chamberí 

Sta. Engracia ,125                                                         Apartado Postal 46085 

Madrid ,28003                                                                                   Madrid 28015 

                                                                                              Madrid, 7 de noviembre 2022 

Sra. Presidenta CYII, 

Nos dirigimos a Usted, como Presidenta del Canal de Isabel II, nuestra asociación, Parque SÍ en 

Chamberí, tiene entre sus objetivos el promover el aumento y el cuidado de las zonas verdes en 

el Distrito de Chamberí, que es el distrito de Madrid con menos metros cuadrados de zonas 

verdes por habitante de todos los distritos de Madrid. Consideramos, que el CYII adquirió un 

compromiso con los vecinos de Madrid, al firmar un convenio con el Ayuntamiento el año 2002, 

en el que se comprometía a hacer un parque en el Depósito Tres, a abrir una gran zona verde en 

el Depósito Dos y hacer un parque en el Depósito Cuatro. 

El parque del Depósito Cuatro se abrió en 2004 y los vecinos de la zona lo disfrutan desde hace 

17 años, una suerte que no hemos tenido los vecinos de Chamberí que seguimos a la espera de 

la mayoría de esas promesas. 

Con el anterior presidente del CYII, Sr. Pedro Rollan, se hizo un estudio sobre la posible apertura 

de zonas verdes en el Segundo Depósito que permitiría habilitar el acceso a los vecinos a 

23.000m2 de espacios libres y a varios edificios. Debido a este estudio, se abrieron 2 zonas 

verdes en el Segundo Depósito del CYII. En noviembre de 2018 se inauguró el parque Ríos Rosas 

en la calle Sta. Engracia, 125, junto al magnífico edificio del depósito elevado, se creó un espacio 

libre de acceso público de 2.260m2 y en diciembre de 2020 se abrió el nuevo parque Bravo 

Murillo que tiene una superficie de 3.745. Estas 2 nuevas zonas verdes han sido recibidas con 

gran alegría por los vecinos y su uso es multitudinario debido a la gran escasez de parques en la 

zona y, además, estos nuevos espacios están dotados de árboles de gran tamaño que 

proporcionan sombra en verano. 

Con las nuevas elecciones, se quedó a punto de abrirse otra gran zona verde en el depósito Dos, 

y por eso nos hemos decidido a escribirle. Llevamos años pidiendo esta apertura y somos 

muchos los vecinos que le hacemos esta petición. Nos permitimos adjuntarle las firmas que 

hemos recogido pidiendo la apertura de las zonas verdes programadas en el citado estudio. 

También, vemos que las obras en el Depósito Tres, en Av. Filipinas avanzan y nos gustaría hacer 

una visita a dichas obras. Como Usted sabrá, la anterior Presidenta de la Comunidad de Madrid 

Dª Cristina Cifuentes permitió a nuestra Asociación presentar un proyecto de diseño del parque 

del Tercer Depósito que trabajamos con el entonces Subdirector de Patrimonio Don Miguel 

Ángel Romero Serrano y con la Sra. Isabel Cuevas, Directora de Gabinete del Presidente del Canal 

de Isabel II. Nos gustaría saber cómo van las obras, cuando finalizarán y si ha habido algún 

cambio en el proyecto. 

 Esperando su contestación, le saluda atentamente 

 Mercedes Arce  

Junta Directiva Parque SÍ en Chamberí 



 


